

# Sociedad del Conocimiento

Lirio Ruiz Guerra  
Licenciatura en Informática  
Cuerpo Académico: Software

¿Qué es la sociedad del conocimiento?, ¿Soy parte de esta sociedad?, ¿Quiero ser parte de ella?, ¿Cómo puedo pertenecer a ella? ¿Por qué es importante el conocimiento? ¿Cuál es la diferencia entre saber y conocer? Estas son algunas de las preguntas a las que se darán respuesta en la plática. El concepto tiene sus orígenes en 1960 cuando se empezó hablar de la *sociedad post-industrial*, se considera al sociólogo Daniel Bell el autor más influyente de este concepto. En ese entonces se pronosticaba la aparición de una nueva capa social compuesta por trabajadores del conocimiento, una nueva industria donde el factor determinante de la productividad sería el conocimiento. Los pronósticos eran acertados, en la actualidad la información se distribuye de manera rápida a través de distintos medios de comunicación, sin embargo debemos preguntarnos si esta distribución tan eficaz es suficiente para sacar provecho de ella y llegar entonces a la Sociedad del Conocimiento.

Palabras clave: sociedad del conocimiento, tecnología, información